



# 竜北通信

# 自学感動

甲斐市立竜王北中学校  
学校だより  
発行 校長 青柳 香  
令和6年度 No. 8  
2024. 11. 22

## ■心に響く歌声 ～合唱発表会 開催～

先週15日に、合唱発表会が本校体育館で多くの保護者の皆様・学校運営協議会委員の皆様にご来場いただき、実施されました。この日を迎えるまでには、各学年・学級で様々なことがありました。なかなか音がとれなかったり、選曲が思った以上に難しかったり、学級の仲間の思いが一つにならなかったり…。そのたびに、みんな考え、工夫して乗り越えてきました。そして、本番。多くの壁を乗り越えて仕上げた合唱は大変素晴らしく、胸が熱くなりました。講師の保坂和彦先生からお褒めの言葉をいただき、各学級へもこれまでの取組を踏まえての素敵な講評をいただきました。今年も誇れる「竜王北中の合唱」を創ることができ、伝統を引き継ぐことができそうです。下記に生徒の感想と保護者の方々から寄せられた感想を紹介します。



\*合唱をふりかえって最初はほんとに大丈夫かなと思うくらいだったけど、講師の保坂さんが指導してくれたり先生たちが指導してくれたりしたおかげで、みんなの歌声が変わって、録画したものを聞いた時とてもびっくりするくらい変わっていました。学年合唱もそうだし、クラス合唱でも最初は音程もバラバラだし、歌詞を間違えるハプニングもあったけど残りの1週間の追い上げが最高の合唱発表会につながったと思いました。これから2年生、3年生になるけど、1年生を越えてもっともっといい合唱発表会にしたいです。 (1年)

\*合唱をやる前のモチベーションはしょうがなくやるかと思っていただけ、みんなが殻をやぶり始めて、自分も変わりたいと思うようになった。そこから本気で取り組むようになって合唱が好きと思うまでモチベーションを変えることができた。クラスのみんなや学年のみんなと歌えた時間をこれからも大切にしながら今後につなげていきたいです。 (2年)

\*3年2組は「僕のこと」という難しい曲にチャレンジすることになり、正直、自分の中で弱気になっていました。練習すればするほどズレてしまい、クラスや自分で焦っていました。限られた時間でたくさん練習したし、悩んだりしたことあったけど、この最高なメンバーで「僕のこと」が歌えて良かったし、本番笑顔で終わられて良かったです。学年合唱はクラスの歌よりも難しく、男女それぞれのパートごとズレてしまい、とても苦労しました。本番も正直怖かった。でも、クラスや学年で一丸となり、何か一つのことに協力して取り組むことの大切さや、仲間の大切さ、協力、団結がこの合唱で学ぶことができました。今後は学んだことを受験や日々の学校生活で生かしていきたいです。 (3年)

保護者の方々からもたくさんの感想が寄せられています。いただいた感想からいくつか紹介をします。

・とても素晴らしい合唱発表会でした。今年初めての合唱発表会でしたが、学年全体と各クラスの発表もどれも感動しました。どの生徒も一生懸命に歌っていたので、その歌声に心が揺さぶられました。子どもたちの成長が見られてよかったです。ありがとうございました。また、来年も楽しみにしています。 (1年保護者)

・短い練習期間だと思いますが、学年合唱もクラス別の合唱も素晴らしい歌声でした。去年は観覧できませんでしたが、妻から昨年より迫力があつたと聞き、確実に成長していることを感じました。来年も楽しみにしています。 (2年保護者)

・3年生は最後の合唱発表会となりましたが、短い練習時間の中で一生懸命に取り組んだ成果が表れていたと思います。合唱を通じてクラスの絆を強めることができたのではないのでしょうか。 (3年保護者)

## ■ 職場体験学習を終えて

2年生が10月22日と23日の2日間、甲斐市内を中心に34の事業所で職場体験学習を実施させていただきました。地域の皆様のご理解・ご協力に感謝いたします。2日間の体験学習を終え、下記の感想が子どもたちから寄せられました。また、体験先の企業の方からは、「慣れない作業の中、弊社従業員と同じ業務を体験していただきましたが、とても前向きに且つ誠実に取り組んでいました。その姿勢を見て、従業員の意識向上にもつながったと感謝しております。今後も多くのことを吸収し、さらに大きく成長していかってほしい」といった声をはじめ、励ましのお言葉を数多くいただきました。来月には、学年で職場体験報告会を実施し、働くことの意義や大切さを改めて考える機会を持ちます。



この2日間を通していろいろなことが学べたと思う。私は会社について多くのことを学んだ。1日1日、2日間だけでも、学校以上に疲れて大変だった。親がこれ以上に働いていると思うと、今まで以上に尊敬するようにしたいと思った。私が思っている以上に、仕事が大変で、それでも働いている人は、毎日行っていて本当にすごいと思った。将来、何になりたいかは決めてもいないし、分からないけど、大人になって仕事についてた時に、自分が満足できるような仕事をしたい。



## ■ 職業講話を終えて

19日の5、6校時に1学年で様々な職業について理解を深め、必要な技能や能力を身につけようとする意欲や態度を育むことを目的とし、「職業講話」が実施されました。講師に「〇〇様、〇〇様」をお迎えしました。お二人の講話を聞いた後には、積極的に質問する姿がありました。講話を終えて、生徒からは下記のような感想が寄せられました。

\* 今回の職業講話でお二人のお話を伺って、私が特に感じたことは、「自分の就く職業の選択肢は、今からいくらでも広げられる」ということと、「苦手なことや興味のないことでも一度体験してみると、考えが変わることもある」ということです。自分の将来就く職業の選択肢を広げるために今からできることは、成績を上げたり、様々な職種を調べたりすることだと思います。二つ目に感じた体験で考えが変わるといのは、私自身学校生活の中で学級副会長やパートリーダーを務めて感じたことのあることでもあるので、継続していきたいと思いました。

\* 普段の勉強をがんばって、将来やりがいのあるよい職業に就けるように頑張ろうと思った。働くということは、決して辛いことばかりではなく、楽しさもちゃんとある。勉強は生きるための基礎になるということ。勉強は一生やり続けるということ(生涯学習)自分には無理そうなことでもちょっとやってみるといこと。人生がうまくいっている人は、みんなよく頑張ったからなんだと思った。自分もよく頑張って一人前になりたい。

## ■ 来年度からポロシャツ導入

かねてより検討してきました盛夏用の制服として、ポロシャツを令和7年度より追加導入します。詳しくは、11月19日配付のお便りでお知らせをさせていただきましたので、ご確認ください。なお、ブレザータイプの制服のスカートについても令和8年度導入に向け、検討しています。

## ■ お願い

○夜間や早朝、休日に緊急に連絡を取りたい場合は甲斐市教育委員会学校教育課(Tel 055-278-1696)へご連絡ください。後ほど学校から折り返し連絡がいくことになっています。詳しくは4月15日配付通知で確認ください。

\* お子様のことで何かありましたら学校へ連絡をお願いします。

本校HPはこちらからでも入れます。

●本校連絡先 甲斐市立竜王北中学校 〒400-0118 甲斐市竜王420  
TEL 055-279-7200



※「本校HP」でも、各種の情報をお伝えしています。

※ 部活動に関して、欠席等の緊急連絡は、顧問の指示に従ってください。